

## **Bericht des Vorstandes für die Jahre 2018 und 2019**

Am 7. Mai 2018 fand die letzte Generalversammlung statt und dies war auch die letzte unter der weisen Leitung von Herbert Müller.

Im Juli 2018 traf sich der Vorstand zum ersten Mal in der aktuellen Besetzung sowie mit dem neuen Vertreter aus dem Gemeinderat, Matthias Zürcher. Darauf folgten vier weitere Vorstandssitzungen, diverse Begehungen und Besprechungen.

Die Flurweg- und Wegnetzbereinigungen v.a. zwischen Unterhaltsgenossenschaft und Gemeinde (resultierend aus der AV93) konnten im Jahre 2018 definitiv abgeschlossen werden. Die Änderungen wurden im Grundbuch eingetragen.

Die Einreichung und Organisation von Projekten betreffend periodische Unterhaltsarbeiten erfordern viel Zeit sowie Fachwissen, dabei sind wir auf die gute Zusammenarbeit zwischen unserer Geschäftsleitung und den kantonalen Vertretern angewiesen. Die Arbeitsvergabe erfolgt normalerweise durch den gesamten Vorstand.

Die Projekte sind zu begleiten sowie deren Abrechnungen zu erstellen.

Die Überwachung und Unterstützung bei der Flurwartung obliegt der Geschäftsleitung und dem Vorstand.

Die jährliche Rechnungsstellung der Beiträge gehört ebenfalls zu den Pflichten des erweiterten Vorstandes.

In den letzten Jahren wurden zentrale Lagerplätze für Rundholz eingerichtet. Diese werden vor allem für die wintersichere Versorgung des Heizkraftwerks Aubrugg betrieben. Die Kosten für Betrieb und allfällige Aufräumarbeiten sind gedeckt durch Lagergebühren auf dem Rundholz.

Liebe Genossenschaftler-Innen, wir danken herzlich für das uns entgegengebrachte Vertrauen.

Fischenthal, 24. Februar 2020

Der Vorstand:

Elsbeth Piscitelli, Viktor Erzinger, Matthias Zürcher,

Daniel Bärtschi, Urs Keller

Geschäftsleitung:

Hano Vontobel